## La philosophie du Chef executive René Mathieu

«Mes plats naissent d'une expression technique et sentimentale. Aujourd'hui, je crée mes recettes à partir de mes moments gourmands et affectifs qui nourrissent ma passion et ma créativité. Chaque rencontre un peu «magique avec la nature», chaque instant agréable de ma vie, peuvent être à l'origine d'une recette. Pour moi, ma cuisine c'est une source de plaisirs et de bien être que j'aime faire partager! Même si en cuisine comme en amour, on se doit de se laisser aller avec délectation, il nous faut prendre le temps d'écouter pour avancer et profiter des touches de bonheur distillées dans notre travail quotidien.

Notre philosophie est de donner l'envie... Par des gestes, des goûts, des regards, des mots, des sons. Ma cuisine se veut comme une aventure, un jeu de piste, dans le respect de la nature et du produit.»





